

思春期セミナーについて

10月2日(月)、2・3時間目(9:45~11:30)体育館にて4年生で「思春期セミナー」を実施します。当日は、助産師と保健センターの保健師を講師に招き、いのちの誕生の様子やいのちの大切さ、思春期の体と心についての講話と、赤ちゃん人形の抱っこ体験を実施する予定です。

本セミナーは、保護者の皆さまにも、ぜひご参観いただき、家庭での話題にしていただけたいと思います。参加ご希望の方は、前日までに連絡帳でお知らせください。当日は、体育館へお越しください。

赤ちゃん人形の抱っこ体験の際に、おくるみもしくはタオル(薄めのもの)を使用します。ご準備ください。

9月の学習の様子

お誕生日会・お楽しみ会

夏休み中に誕生日を迎えた子のお祝いをしました。調理実習では、みんなでチョコバナナを作りました。溶かしたチョコをバナナに塗るのが難しく苦戦しながらも上手に作る事ができました。

お楽しみ会では、色探しゲームと絵しりとりをしました。絵しりとりはうまく繋がらなかったけど、楽しく笑ってやる事ができました。



日々の授業

音楽の時間にリズムに合わせて、手遊びをしました。終始楽しそうに、全力で取り組む事ができました。

